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Цель. Постановка проблемы и определение путей повышения качества дистанционного обучения технико-кри-
миналистическим приемам собирания доказательственной информации. В настоящее время возникают серьезные 
трудности обучения указанным приемам в связи с ограниченными возможностями использования традиционных 
методов наглядности при изложении технико-криминалистических рекомендаций и непосредственного контро-
ля за правильностью их выполнения. Это в значительной степени снижает результативность проведения занятий 
в дистанционном режиме. Методология: криминалистическая техника как раздел криминалистики, педагогика, 
психология. Выводы. Дистанционная форма требует корректировки традиционных методов и средств обучения 
технико-криминалистическим приемам, более широкого использования возможностей компьютерных технологий 
для повышения наглядности при демонстрации названных приемов, а также для практического овладения ими обу-
чающимися. Научная и практическая значимость. Обсуждение и дальнейшая разработка затрагиваемых в статье 
проблем будет способствовать развитию теории и практики дистанционного обучения криминалистической тех-
нике как разделу криминалистики, а также других учебных дисциплин. В статье содержатся конкретные предло-
жения по освоению технико-криминалистических приемов, которые могут быть использованы в учебном процессе.
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   Purpose. To formulate the problem and identify ways to improve the quality of distance learning in technical and forensic 
methods of collecting evidentiary information. Currently, there are serious difficulties in teaching these techniques due to the 
limited possibilities of using traditional methods of visualization in the presentation of technical and forensic 
recommendations and direct control over the correctness of their implementation. This significantly reduces the effectiveness 
of conducting classes remotely. Methodology: forensic technology as a branch of criminology, pedagogy, psychology. 
Results. The distance form requires the adjustment of traditional methods and means of teaching technical and forensic 
techniques, wider use of the possibilities of computer technologies to increase the visibility when demonstrating these 
techniques, as well as for practical mastery of them by students. Discussion. The discussion and further development of the 
problems raised in the article will contribute to the development of the theory and practice of distance learning in forensic 
technology, both in the field of criminology and in other academic disciplines. The article contains specific proposals for the 
development of technical and forensic techniques that can be used in the educational process.
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